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A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS 

 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del 

Congreso de los Diputados, el diputado del BLOQUE NACIONALISTA 

GALEGO (BNG), Néstor Rego Candamil, adscrito al GRUPO PLURAL, formula 

las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita.  

 

La empresa eDreams, domiciliada en el Estado Español, tras inicialmente 

tener su sede en Luxemburgo, aparece en el número 99 de la Base de Datos 

de las Naciones Unidas (A/HRC/43/71), de las empresas que se lucran y 

participan en la ocupación de Territorios Palestinos. 

Además, hay otras empresas del Estado español como CAF, GMV, OSSA, 

SEMI y TYPSA que operan en los Territorios Ocupados contratadas por las 

autoridades de ocupación israelí, como conoce el ministerio de Asuntos 

Exteriores, Europa y Cooperación y el ministerio de Industria, Comercio y 

Turismo, a través, entre otros departamentos del Punto Nacional de Contacto. 

Por otro lado, hay multinacionales ferroviarias como Alstom que licitan ante 

administraciones españolas y que están en esa Base de Datos (número 92).  

 

A la vista de los datos expuestos, el BNG formula las siguientes preguntas 

al Gobierno:  

1. ¿Qué actuaciones concretas, está realizando el Gobierno para que 

empresas españolas como CAF, eDreams, GMV, OSSA, SEMI y TYPSA y 

otras internacionales con implantación en España dejen de actuar en 

los asentamientos ilegales en los territorios ocupados palestinos y 

sirios?  

 



 

 

2. ¿Qué cláusulas en los concursos públicos y programas subvencionados 

se desarrollan para penalizar el comportamiento de violación del 

derecho internacional por parte de estas empresas? 

 

3. ¿Qué otras medidas se están realizando, además de crear marcos 

legislativos nuevos? 

 

 

Madrid, a 17 de octubre de 2022 

 

 

Néstor Rego Candamil 

Diputado del BNG en el Congreso 
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